

TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ

BAJO LA CONSIGNA de que "más vale solos que mal acompañados", los perredistas descartaron hacer alianzas con otros partidos para las elecciones del próximo año.

EL RESOLUTIVO aprobado en el Consejo Nacional del **PRD** se convierte así en la primera gran apuesta de **Jesús Ortega** como nuevo jefe de las tribus del sol azteca.

SEGÚN LO QUE se comenta entre los perredistas, el Chucho mayor quiere demostrar que -contrario a lo que muchos sostienen- en realidad las alianzas le han salido muy caras al **PRD** y le han dado pocos dividendos.

DE AHÍ QUE la tirada sea tratar de reposicionar al partido por sus propios medios y, sobre todo, buscando alianzas ya no con partidos sino con grupos organizados como los sindicatos, las agrupaciones de comerciantes y hasta vecinales.

HAY QUIENES DICEN que a Ortega no le quedó de otra luego de que el **Partido del Trabajo y Convergencia** le hicieron el feo y decidieron irse por su cuenta, olvidando su romance con el **PRD**.

AUNQUE, CLARO, del lado de la nueva dirigencia perredista se afirma lo contrario y que son ellos quienes no quieren volverse a amarrar con nadie, de ahí que también se descartó aliarse con el **Partido Socialdemócrata**.

HABRÁ QUE estar atentos a cómo le va a **Chucho Ortega** con esta apuesta.

HABLANDO de perredistas, algunos de ellos están desconcertados con la campaña de **Marcelo Ebrard** contra la panista **Gabriela Cuevas**.

LES PREOCUPA porque temen que, tal y como le pasó a **Andrés Manuel López Obrador**, esa guerrita termine fortaleciendo a la delegada en lugar de debilitarla como se pretende.

SIENTEN QUE desde el **GDF** se le está haciendo el caldo demasiado gordo a la panista y que se corre el riesgo de, al final, convertirla en una mártir política... lo que para ella sería fantástico.



UN BAÑO DE PUEBLO y otro de espuma recibió el gobernador **Enrique Peña Nieto** con el triunfo del Toluca como campeón del fútbol mexicano.

FIEL A SU COSTUMBRE de aparecerse donde haya una cámara que lo retrate, el priista no podía dejar pasar esa oportunidad de oro y estuvo en el palco del estadio "**Nemesio Díez**" apoyando a los choriceros.

EL ENCUENTRO fue cardiaco pero al final el campeonato olió a azufre y los **Diablos** se alzaron con su novena copa.

AL SALIR, acompañado por su inseparable "Gaviota", **Angélica Rivera**, no quiso decir una sola palabra y se fue manejando su propio automóvil.

PERO, ¡OH, CASUALIDAD! se enfiló hacia una céntrica calle donde festejaban los seguidores del equipo escarlata quienes inmediato lo reconocieron y le pidieron que se bajara.

PEÑA ACCEDIÓ a asomarse por el quemacocos y ahí fue cuando lo bañaron de espuma ¿artificial? Bueno, la espuma sí era artificial, pero no el cándido encuentro entre el gobernante y su pueblo adorado. No sean malpensados.

